

MIT DER NÖN DABEI



Marie hatte zusammen mit Nina Zwickelstorfer viel Spaß.

Kinder feierten in Limeshalle Fasching

HÖFLEIN | Mit Musik, Limbo-Tanz, Süßigkeiten, Luftballons und viel Konfetti feierten zahlreiche Kinder am vergangenen Sonntag in der Limeshalle Fasching. Organisiert wurde das bunte Fest vom örtlichen Musikverein um die neue Obfrau Manuela Hubner. Die Kinder hatten beim Kindermaskenball jedenfalls viel Spaß.



Elina Bayr kam mit Opa Josef Schieauf zum Kindermaskenball.



Emma und Gerlinde amüsierten sich in der Limeshalle. *Fotos: Puchegger*